
          7 月 7 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はじめての会長の時間をいただきます。 

第 59 代の会長に任命され、非常に責任が重いです。 

私は今年で 67 歳です。企業人で言いますと、定年退

職を迎えて年金生活を送っているような年齢です。実生

活では、電機機器製造業の代表者をやっており、仕事か

ら逃げられないような状態です。 

2007-08 年度に一度会長を務めさせていただいていま

す。今回で 2回目です。ロータリー 歴は 20 年です。古

ければいいという問題ではなく、経験を生かして何をす

るかが大事だと思っています。 

歴代の会長さんは、自分がやりたいことを打ち出し動

いてきたように思いますが、今年度の私は特に何がした

いということがありません。一番大事なことは、クラブ

を潰さないことです。自分の言動、行動によって会員が

離散しないような会長になりたいと思います。そして、

次年度節目の 60 周年に引継ぎたいです。 

このコロナ禍ですが、クラブの名誉を傷つけることが

ないよう務めます。皆さん無理せずご自愛ください。 

例会場・要害クラブは、8月末まで使えないようです。

9 月 1 日にガバナー訪問がありますが、どうしたらいい

か頭が痛いところです。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日、例会後理事会開催いたします。 

l 前年度事業報告と今年度事業計画を早めに事務局

までお願いいたします。 

l 7 月 20 日までに現況報告書を完成し、7月末までに

は配布する予定です。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

l 6 月 28 日に水戸でオリエンテーションがありまし

た。シンゼンさんと何君と出席してきました。カウ

ンセラーの役割を勉強してきました。 

l 茨大の指導教官である桑原先生を訪問しました。10

月 6 日外部卓話のアポイントメントを取りました。 

 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 15 名 14 名 60％ 0 名 60％ 8 名 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 07 月 14 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 
次 回 例 会：令和 2年 07 月 21 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 委員会方針 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 1 年間宜しくお願いいたします。 

弓野会長 

² SAAとして 1年間微力ながら弓野会長のお手伝いを

したいと思います。 

朝日正道 

² 弓野会長川村幹事、1年間頑張ってください。 

髙島章行・山本忠安・石川國博・滑川孝則・ 

星勝治・木本貴一・石川悟・鹿志村高道・ 

鈴木幸一・川﨑健輔・荒川浩信・千葉隆一・ 

小笠原邦浩 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000円 累計額 26,000円 

 

 

プログラム 

 

新入会員挨拶          滑川孝則様 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 明秀学園日立高等学校で教頭をしております滑川

です。 

l ロータリー活動は初めてですので、皆様ご指導のほ

ど宜しくお願いいたします。 

 

米山奨学生 シンゼンさんに奨学金授与      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは。今日は自己紹介をさせていただきます。 

l 出身地は、内モンゴルです。有名な観光地として、

チンギス・ハンのお墓があります。 

l 3年前から日本にいますが、日本人は、礼儀正しく、

ルールを守る人が多いと思います。 

l 昨年は、常陸太田 RCにお世話になりました。とて

も楽しい 1年間でした。 

l どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

地区より社会奉仕功労賞の賞状が届きました      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事挨拶        川村幹事 

l 本年度幹事を務めさせていただきます川村です。 

l 弓野会長を補佐しながら、会員の皆さんが楽しく例

会等に参加していただけるよう努めます。 

l コロナ禍ですので、急いでも仕方ありません。ゆっ

くりゆっくりいきましょう。 

l 1 年間どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

会長挨拶        弓野会長 

l 今日は奨学生のシンゼンさんがお越しですが、米山

とロータリーはとても深い関わりがあります。 

l 2016 年の奨学生だったヨウヒさんですが、納豆メー

カーに就職しました。アジア地域に納豆を売り込む

ために採用されたようです。就職後 2年経ってロー

ターアクトクラブで再会しましたが、なかなか中国

などで売れずに困っていると話していました。 

l また、浜松のRCでお世話になったという奨学生が、

就職して日立市に着任してきまして、県北ローター

アクトクラブに入会しました。最初はロータリーク

ラブに入会しようと思ったようですが、年齢が若す

ぎて入れなかったとのことです。 

l 米山奨学生の方々は、ロータリーに対して恩義を感

じ、最終的には日本企業に就職し、日本企業発展の

ために頑張っていただいていると思います。 

l 1 年間どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


